



Desaparecidos



El Colectivo Familias Unidas 31 mil 725 personas no localizadas. El por Nayarit (Cofauñay) colocó un árbol de Navidad López Obrador, de acuerdo con su Cuarentena a la catedral de la Asunción de Tepic, para tración en la que más se ha agravado el commemorar y exigir el regreso de personas desaparecidas en el país.

recidas, en la víspera de la Nochebuena.

El "Árbol de la Esperanza" muestra a modo de esferas, el rostro de cada una de las personas desaparecidas o que fallecieron, agravadas por este delito, para recordar que una familia que seguirá exigiendo justicia para ellos.

El memorial permanecerá hasta el 28 de diciembre, y el colectivo hizo un llamado a las personas, familiares de personas desaparecidas, a colocar sus fotografías.

Además entre las esferas y luces de colores, también ofrecen información para referirse a los números telefónicos y redes sociales, con el fin de dar con el paradero de alguna de las personas desaparecidas o solicitar informes y ayuda.

De acuerdo con estadísticas del Registro de Personas Desaparecidas y No Localizadas (RNPDLN) en Nayarit, hasta el momento hay 1 mil 648 personas que permanecen en esta condición, agravadas por este delito.

Entre 2019 y 2022, se han registrado

gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, de acuerdo con su Cuarto Informe de Gobierno, es la administración en la que más se ha agravado el aumento exponencial de personas desaparecidas en el país.

Mientras que, en los primeros cuatro años del calderonismo se registraron 7 mil 900 y, en el mismo lapso del peñismo, 19 mil 854 personas desaparecidas y no localizadas.

El documento entregado en su momento por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, al Congreso de la Unión detallaba que al 30 de junio había registro de 100 mil 898 personas como desaparecidas y no localizadas.

VENTANAL

En camionetas decoradas con luces navideñas, música y personajes de caricaturas en figuras inflables, recorrieron las calles de Guadalajara, supuestos miembros del Cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG) para regalar juguetes a menores en la Colonia El Retiro.

A través de un video que circula en las redes sociales, se aprecia a las personas en las banquetas que observan celebrando el desfile al ritmo de narco corridos.